

Sankt Martin in der Grundschule Raisting

Reges Treiben herrschte in der Grundschule Raisting am Freitag, den 10. November 2017. Um 9 Uhr versammelten sich alle Schüler und Lehrer in der Aula. Es dauerte nicht lange und es erklangen Martinslieder. Voller Begeisterung gaben die Erstklässler ihre neu erlernten Lieder zum Besten und alle anderen Kinder stimmten freudig ein. Emil und Judith spielten uns die Martinsgeschichte vor und der Mantel wurde geteilt.



Teilen.....ein gutes Stichwort.

Unter dem Motto „Teilen wie Sankt Martin“ wurden im Anschluss Martinsgänse gerecht geteilt. Dann wurde es ganz still, denn die leckeren Hefeteilchen verschlugen allen die Sprache. Ganz still stimmt nicht ganz, denn ein genüssliches Schmatzen war zu hören.

